



Oberkotzau und Döhlau wachsen zusammen als eine Pfarrei



Kautendorf und Tauperlitz haben es vorgemacht, andere Gemeinden im Dekanat sind auf dem Weg; nun sind auch Oberkotzau und Döhlau dabei, eine gemeinsame Pfarrei zu bilden.

Die Gemeinden bleiben für sich selbstständig, sind aber enger aneinander gebunden.

Zusammenschlüsse und Verbünde haben immer zwei Seiten – und die wollen wir Ihnen offen erläutern und erklären, was hinter den neuen Pfarreibildungen steckt und welche Chancen und Veränderungen damit verbunden sein können.

Einiges mussten und müssen die Kirchenvorstände noch klären

Wir werden Sie im bei sich bietenden Gelegenheiten darüber informieren.

Die Gemeindeabende sollen voraussichtlich **Anfang nächsten Jahres** nachgeholt werden!